

NEWSPAPER

Rusak Cafe Cozy Coffee, Kodok Diamankan Polsek Medan Baru

A. Putra - SUMUT.NEWSPAPER.CO.ID

Feb 22, 2023 - 01:59



Pelaku pengrusakan Cafe Cozy Coffee saat diamankan Polsek Medan Baru

MEDAN - Pelaku pengrusakan Cafe Cozy Coffee di Jalan Sampul, Kelurahan Sei Putih Barat, Kecamatan Medan Petisah, Kota Medan, Sumatera Utara diamankan Polsek Medan Baru, Rabu (23/2/2023) Pukul 01:28 Wib.

Dijelaskan pemilik cafe, pada saat pukul 21: 00 Wib, pekerjanya ingin menutup

cafe, pekerjaanya melihat ada seorang pria yang tidur di atas meja jualannya.

"Awalnya cafe kami baru siap ditutup sama anggotaku, begitu keluar dilihat ada orang tidur di atas meja cafe bagian depan. Tapi orang yang kerja gak berani menegur atau bangun dia langsung," jelas Ervina Afnita.

Hal itu pun dilaporkan kepada suami Ervina sekalian ingin memberikan pesanan yang dipesan Ervina.

"Gitu mereka pulang, sambil mereka singgah ke tempatku ngantar bakso titipan ku. Mereka bilang ke suami ku bahwa ada orang yang tidur di meja cafe paling depan. Jadi suamiku disuruh lihat langsung ke cafe untuk memastikan, " sambungnya.

Setelah mendengar laporan dari anggotanya yang bernama Ocha, suami Ervina langsung menuju ke lokasi.

"Setelah dengar laporan itu, suamiku langsung ke cafe untuk ngecek, begitu dilihat benaran ada yang tiduran di atas meja yang kami kenal dengan panggilan "kodok" dan ada bekas muntah di bawah meja yang ditiduri. Terus di bangunilah dia sama suamiku, disuruh pindah, jangan tidur di atas meja," cetusnya.

Mendengar teguran itu, Kodok lantas pergi dari Cozy Coffee dan suami Ervina pulang kerumahnya. Namun naas, setelah pulang, Ervina mendapat kabar bahwa cafe nya sudah dirusak orang.

"Setelah itu dia pergi entah kemana, dan suamiku pun langsung pulang. Gak berapa lama selang setengah jam kami dapat telepon bahwasannya cafe udah hancur. Terus suamiku langsung nelpon kepling buat ngadu bahwa cafe kami hancur," Pungkasnya.

Setelaj melapor ke Kepling, suami Ervina mendapat informasi bahwa pelaku pengerusakan benar adalah seorang pria yang dikenal dengan nama panggilan 'kodok'.

"Ya entar saya liat," ucap Ervina menirukan ucapan Kepling yang dihubungi melalui telepon seluler.

"Terus gak berapa lama kepling nelpon lagi ngasih info bahwa meja - meja pecah dan pelakunya si kodok dan dia akan mencari si kodok," ungkapnya.

Perasaan Ervina tidak tenang dikarenakan mendengar cafenya dirusak oleh orang.

"Setelah dapat info itu kami langsung ke cafe untuk cek lokasi, ternyata benar cafe kami hancur dibuat si kodok," tutupnya.

Terpisah, Sentra Pelayanan Kepolisian Terpadu (SPKT) saat dikonfirmasi via telepon seluler membenarkan adanya laporan terkait pengerusakan Cafe.

Saat ini pelaku masih dilakukan pemeriksaan untuk dimintai keterangannya.

Kapolsek Medan Baru, Kompol Ginanjar Fitriadi, SH, SIK saat dikonfirmasi melalui pesan singkat belum memberikan keterangan resminya sampai berita ini

ditayangkan.